

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 15. November 2011

Poller auf Bürgersteigen

Beschluss Nr. 0098

Der Magistrat wird gebeten, die auf dem Bürgersteig im Kreuzungsbereich Rüdeshheimer Straße/Rauenthaler Straße permanent verschobenen Prismensteine gegen Metallpfosten auszutauschen, um das verkehrswidrige Beparken zu unterbinden. Mit dem Austausch würden auch die Aufenthaltsmöglichkeit und damit verbundene Störungen entfallen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Kopp
Ortsvorsteherin